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УЗБЕКИСТАН РУМЫНИЯ:

Румынии Ион Илиеску.
22 апреля в резиденции 

«Дурмань», после церемонии 
официально»! встречи, состоя- 
лась беседа с глазу на глаз Пре
зидента Узбекистана Ислама 
Каримова с руководителем Ру
мынии. В ходе беседы обсужда
лись нынешнее состояние и 
перспективы отношений меж
ду двумя нашими странами, 
международные проблемы и 
другие юпросы, представляю
щие взаимный интерес. Обме
ниваясь мнениями о дальней
шем развитии двустороннего со
трудничества. актуальных про- 
^емах международного харак
тера, президенты отметили бли
зость позиций Узбекистана и 
Румынии.

Руководстю Узбекистана с 
большим интересом наблюдает 
за происходящими в Румынии 
общестаенно- политическими и 
экономическими процессами. 
Высоко оценивает дейсгаия Ру
мынии на пути икгефирования 
в Европейское сообщество и Ев
роатлантическую структуру и 
твердо уверенно в том, что дос
тижения в этом плане созаалуг 
новые возможности для разви
тия двустороннего сотрудниче
ства.

^  свою очередь Румыния 
высоко ценит активные дей
ствия Узбекистана на мировой 
политической арене и по
мощь, оказываемую междуна
родной антитеррористической 
коа1иции.

Руховодство обеих стран под
держивает позицию о необхо
димости совместной борьбы в 
рамках таких международных 
организаций, как ООН, ОБСЕ, 
НАТО против международного 
терроризма, религиозного экст
ремизма, организованной пре
ступности, кокграбанды оружия 
и наркотических средств, дру- 
т х  угроз на1дионалш)й, реги- 
ошшы^ой и мировой безопасно
сти.

Схожи взгляды сторон и в 
являющемся ныне актуальном 
иракском вопрске. Опиечая, что 
будучи сторонниками скорей- 
июго урегулирования кризиса в

эюй стране, руководители Уз
бекистана и Рут^ынии заявили 
о поддержке пат1-пики между
народной коалиции под руко- 
юдством США по разоружению 
Ирака.

Обсуждая взаимоотноше
ния, президенты выразили не
удовлетворенность нынешним 
состоянием сотрудничества в 
торгою- экономической сфере. 
По различным объективным и 
субъективным причинам в на
стоящее время относительно 
снизился уровень объема двусто
ронней торговли, инвестиций. В 
связи с этим Президент Ислам 
Каршюв расценил визит Пре
зидента Р>т̂1ынии Иона Илиес- 
ку как стремление к расшире
нию масштабов политических, 
социальных, культурных и эко
номических связей. Он отметил, 
что наши страны имеют боль
шой резерв неиспользованных 
возможностей для сотрудниче
ства.

На переговорах официаль
ных делегаций Узбекистана и 
Румьшии в расширенном соста
ве также было уделено особое 
внимание экономическим воп
росам. Президент Ислам 
Каримов сказал, что Узбекис
тан может экспортировать в Ру
мынию продукцию химичес
кой, нефте- химической, тек
стильной промышленности, 
строительные материалы, мине
ральные удобрения и импорти- 
ров1ПЪ качатвенные, испьпан- 
ные и относительно недорогие 
промышленные технологии по 
производству мебели, обработ
ке мр11мора и гранита, выпуску 
кожаных изделий, обуви. Наря
ду с этим были выдвинуты 
предложения о создании совме
стных предприятий по перера
ботке сельскохозяйственной 
продукции, совместном участии 
в инвестиционных проектах, 
развитии межбанковского со- 
трудничатва и взаимодействии 
в сфере туризма. Например, 
между банками Узбекистана и 
Румынии устанонлены коррес
пондентские ат>̂ ошения, одна
ко на практике осущесгапяется

очень мало операций.
Ислам Каримов обычно с 

особым вниманием относится к 
вопросу транспортных комму
никаций. Ибо эта сфера— один 
из факторов, оказывающих 
сильное юздействие на торго- 
во- экономические связи. В Ру
мынии ярким примером этому 
может служить порт Констаниа. 
Именно через него пролегает 
самый короткий пуп> для дос
тавки товаров Узбекистана в 
страны Европы и заюза оттуда 
продукции. Однако, откровен
но говоря, по причине неско- 
ординированносш тарифов со
трудничество ведется не на дол
жном уровне. Как отметил 
Ислам |4римов, обслуживание 
одной тонны хлопка в порту 
Констанца обходится в 117 дол
ларов США. В украинском же 
порту Ильичевск аналогичная 
услуга стоит 72 доллара. В связи 
с этим президенты поручили 
Узбекско- Румынскому меж
правительственному экономи
ческому совету и ведомствам 
сферы торговли, финансов, 
транспорта как можно быстрее 
решить данный вопрос.

Что касается экономической 
части, то уместно отметить, что 
Узбекистан и Румынию сбли
жает еще один важный аспект. 
Предьшущее заседание Совета 
управляющих Европейского 
банка реконструтсции и разви
тия состоялось в Бухаресте. В этом 
году хозяином места проведения 
форума является Таиткент. Де
легация Узбекистана принима
ла активное участие в Бухарест
ском форуме, а правительство 
Румынии одобрило проведение 
очередного заседания в Ташкен
те. Обе страны вместе накапли
вали опьп' в подготовке к тако
му мероприятию.

Выраж11я полное одобрение 
предложению Президента Узбе
кистана, Ион Илиеску отметил, 
т о  обе стрсЖ1>! почти одновре
менно столкнулись с одинако
вой общественно- политичес
кой и экономической обстанов
кой и пережили схожие процес
сы. СУало бьпъ, в ходе изучения

обоюдного опыта, через сотруд
ничество можно способствовать 
прогрессу и поддерживать ре- 
^рмы. С этой точки зрения, 
если бы Узбекистан открыл 
посольстж) в Бухаресте, то, по 
мнению руководителя Румы
нии, это создало бы новые воз
можности для расширения вза
имосвязей двух наших госу
дарств. Что касается непосред
ственного экономического со
трудничества, то следует отме
тить, что производственная ко
операция является одним из 
актуальных требований сегод
няшнего дня. Если мы наладим 
совместное производство про
дукции и, не ограничиваясь 
удовлетворением толысо наци
ональных потребностей, будем 
продавать ее другим странам, то 
это было бы весьма полезным 
для обеих сторон.

Президент Рут^ьпти предло
жил провести очередное меж- 
прав̂ гтельственное заседание в 
Бухаресте. В ней каждый вопрос, 
поднятый ю  время переговоров 
руководителей наших госу
дарств, будет подробно рассмат
риваться специалистами. Целе
сообразно также оживюъ связи 
между представителями науки и 
образования, в частности, раз
вивать научное сотрудничестю 
между высшими учеными за
ведениями, активизировать со
вместные академические и тех
нологические исследования уче
ных по конкретным областям.

Ион Илиеску, поддерживая 
мнение Ислама Каримова о 
том, что народы Узбекистана и 
Румынии имеют богатое исто
рическое, культурное и духов
ное наследие и что необходимо 
развивать сотрудничество в сфе
ре туризма, особо отметил то, 
что было бы весьма полезным 
усилить внимание к культурно
му туризму.

В заключение переговоров 
Ислш Каримов и Ион Илиес- 
К7  подписали Совместное заяв
ление президентов Узбекиста
на и Румынии. Главы внешне
политических ведомств подпи- 
а ш  соглашения о сотрудниче

стве в области туризма, а также 
о безвизовых поездках граждан, 
имеющих дипломат1'1ческие и 
служебные паспорта.

На состоявшейся пресс- 
конференции отмечалось, что 
до сегодняшнего дня двусторон
ние отношения координ^фова- 
лись 12 документами, что еще 
несколько доку\1ентов находят
ся в стадии подготовки или 
одобрения.

Ислам Кари\юв подчеркнул, 
что считает Рутшию надеж
ным и долговременным парт
нером Узбекистана.

Ион Илиеску, отметив, что 
встречи были содержательными 
и полезными, выразил благо
дарность за теплый прием и 
пригласил Ислама Каримова 
посетить Румынию с официаль
ным визитом.

В тся же день глава Румынии 
в сопровождении Премьер- 
министра Узбекистана Уткира 
Султанова посетил Олий Маж
лис. Во время беседы с Предсе
дателем высшего законодатель
ного органа Узбекистана Эрки
ном )^лштовым состоялся об
мен мнениями об укреплении 
правовой базы отношений меж
ду нашими странами, расшире
нии межпарламентских связей.

Отдавая дань уважения па
мяти наших соотечественников, 
павших жертвой в борьбе за мир 
и свободу, на Плотшши памяти 
в центре нашей столицы высо
кий гость из Румынии возложил 
цветы к подножию памятника 
«Скорбящей матери». Осмотрев 
исторические экспонаты, рас
сказывающие об Амире Темуре 
и его потомках в Государствен
ном музее истории Т̂ емуридов, 
Ион Илиеску оставил запись в 
Книге почсшых гостей.

На этом а1)ици̂ шы̂ ^̂ я часть 
визига Президента Румынии в 
нашу страну,была завершена.

Анвар БАБАЕВ, 
корр.УзА.

Фото Абдувахцда 
ТУРАЕВА.

УзА.

\

Прибывшего

в столичной гостинице
«Интерконтиненталь» 22 ап-
реля состоялся бизнес-семи
нар предпринимателей двух 
стран. В нем приняли участие 
руководители около 20 ру
мынских компаний и фирм, 
действующих в сферах нефти 
и газа, легкой промышлен
ности, продовольствия, про
изводства мебели.

Президент Румынии при
был на бизнес-семинар в со-

в нашу страну с официальным визитом Президента Румынии Иона Илиеску сопровождает группа
представителей деловых кругов этой страны.

провождении Премьер-ми
нистра Узбекистана Уткира 
Султанова.

Ион Илиеску отметил, 
что переговоры в Гашкенте 
с Президентом Республики 
Узбекистан Исламом Кари
мовым и подписанные дву
сторонние документы на
правлены на подъем торго
во-экономических связей 
между наижми странами на 
новый уровень. И Узбекис

тан, и Румыния — страны, 
имеющие огромный потен
циал для развития сотрудни
чества, Несмотря на это, 
объем товарооборота между 
странами находится не на 
уровне возможностей.

Узбекистан и Румыния 
могут' и далее расширять С0 ‘ 
трудничество по таким веду
щим направлениям эконо
мики, как машиностроение, 
нефть и газ, легкая промыш

ленность, производство про
довольствия, мебели. В нашей 
стране имеется определен
ный спрос на,румынскую 
мебель. И рлсширение со
трудничества в этой сфере 
выгодно обоим партнерам.

На семинаре румынским 
предпринимателям была 
дана информация об услови
ях, созданных в Узбекиста
не для иностранных инвес
торов.

В рамках семинара были 
организованы встречи пред
принимателей, на которых 
обсуждались вопросы созда
ния совместных предприя
тий, расширения торговых 
связей, более широкого на
лаживания обмена информа
цией.

»

К XI сессии Олий Мажлиса второго созыва

ПРИОРИТЕТЫ ЗАКОНОТВОРЧЕСКОЙ
РАБОТЫ ДЕПУТАТОВ

• в

Фарруха МУХИТДИНОВА, 
заместитель Председателя Олий Мажлиса Республики Узбекистан.

В последние годы в парламенте проводится большая работа по созданию 
необходимых правовых механизмов реализации стратегической программы развития 

страны в начале XXI века, выдвинутой Президентом И. Каримовым. Курс на дальнейшую 
демократизацию общества, либерализацию экономики, углубление реформ во всех 

сферах нашей жизни может быть необратимым и успешно претворяться в жизнь лишь 
тогда, когда будет создана эффективно действующая законодательная система. В 
этом плане большое значение будет иметь одиннадцатая сессия Олий Мажлиса

второго созыва, которая начнет свою работу 24 апреля.
Содержание законопроектов, вносимых на рас

смотрение предстоящей парламентской сессии, 
логически вьпекает из приоритетов и задач, сфор- 
мулированньтх глаюй нашего государства в ряде 
фундаментальных выступлений в Олий Мажли
се, итогов референдума Республики Узбекис
тан, состоявшегося 27 января 2002 года. Важно 
заметить,’ что в предварительную повестку дня

работы высшего законодательного органа страны 
Кенгаш Олий Мажлиса предложил включить наи
более актуальные, первоочередные вопросы 
общегосударственного всенародного значения. 
Чтобы читатели могли убедиться в этом са\ш, ко
ротко остановлюсь на сути каждого из ̂ ^иx.

(Окончание на 2-й стр.)

ПАРЛАМЕНТСКИХ СТРУКТУРАХ
В преддверии одиннадцатой сессии Олий Мажлиса второго созыва состоялись 

заседания парламентских комитетов, комиссий и депутатских фракций.
В Комитете по социальным жение о вынесении, в частно-

вопросам и занятости был об
сужден вопрос о предваритель
ной повестке дня предстоящей 
сессии. Депутаты одобрили за
конопроекты и проголосовали 
за их внесение в повестку дня 
сессии.

Заседание вела председатель 
комитета М.Сафаева.* * *

На совместном заседании 
комитетов по вопросам оборо
ны и безопасности и по между
народным делам и межпарла
ментским связям депутаты так
же рассмотрели юпросы, свя
занные с повесткой дня пред
стоящей сессии. В том числе за
конопроект ”0  службе в резер
ве Вооруженных Сил Республи
ки Уз^кистан” , который пред
полагается рассмогреП) во вто
ром чтении, деятельность коми
тетов в межсессионный пери
од, а также ход исполнения За
кона ‘Ю борьбе с терроризмом” 
в Наманганской области.

По обсужденным вопросам 
принято соответствующее реше
ние.

Вел заседание председатель 
Комитета по вопросам оборо
ны и безопасности АТурсунов.

* * *

На заседании Комитета по 
законодательству и судебно-пра
вовым юпросам были рассмот
рены законопроекты “О внесе
нии изменений и дополнений 
в Конституцию Республики Уз
бекистан” и “О выборах в Олий 
Мажлис Республики Узбекис
тан” (новая редакция, первое 
чтение), а также “О внесении 
изменений и дополнений в не- 
коффые законодательные акты 
Респ^ики Узбекистан” .

Депутаты одобрили законо
проекты, намеченные для рас
смотрения на одиннадцатой сес
сии, и решили внесш предяо-

сти, проекта Закона “О выбо
рах в Олий Мажлис Республи
ки Узбекистан” на всенародное 
обсуждение.

Были также рассмотрены и 
другие вопросы, входящие в 
компетенцию комитета.

Заседание вел председате.ль 
комитета Н.Исмаилов.

4г # *
На своем заседании члены 

Комитета по вопросам науки, 
образования, культуры и спорта 
рассмотрели и одобрили вопро
сы, намеченные для включения 
в повестку дня одиннадцатой 
сессии.

Вел заседание председатель 
комитета НДжураев.

Иг *  4!

Вопросы, рассмотренные на 
заседании Ко^шссии по пробле
мам семы1 и женщин, были по
священы проекту повестки дня 
предстоящего форума, испатне- 
нию бюджета Республики Уз
бекистан за 2002 г. По второму 
вопросу с докладом выступил 
заместитель министра финансов 
республики Ш.Абдуллаев.

Была также рассмотрена 
контрольно-аналитическая дея
тельность Ко\шссии по пробле
мам семы1 и женщин в межсес
сионный период, заслушана 
информация об исполнении 
статьи 8 Семейного кодекса Рес
публики Узбекистан “ Примене
ние местных обычаев и тр̂ ши- 
ций в семейных отношениях” в 
Ташкентской области. Отмече
но, что несмотря на проведе
ние в обьтастм определенной р̂ ь 
боты, комиссия вскрыта ряд 
недостатков и проблем, реше
ние которых должно стать по
стоянной забсттой государствен
ных и неправительственных 
организаций.

По рассмотренным вопро
сам приняты соответствующие

решения.
Вела заседание председатель 

комиссии Ш.Салимова.
* * *

На совместном заседании 
Комитета по печати и инфор
мации и Комиссии по норма
тивно-правовым терминам де
путаты обсудили и одобрили 
юпросы, которые предполага
ется включить в поватку дня 
предстоящей сессии. Кроме 
того, были заслушаны доктад 
об исполнении Госбюджета за 
прошлый год, отчет о работе 
Комитета по печати и инфор
мации в межсессионный пе
риод. О работе в этот период 
Комиссии по нормативно-пра- 
ювым терминам с докладом 
выступил ее председатель 
М. Миралимоа

Вел заседание председатель 
Комитета по печати и инфор
мации У.Хошимов.

* * *
Члены депутатской фрак

ции Демократической партии 
“Миллий тикланиш” рассмот
рели проект повестки дня 
одиннадцатой сессии, а также 
текущие дела фракции. Была 
выработана единая позиция 
фр;ткции по вопросам, наме
ченным для внесения на сес
сию.

Также рассмотрены итош 
исполнения Госбюджет 2002 
года, в обсуждении которых 
принял участие заместитель 
председателя Комитета по 
бюджету, банковским и фи
нансовым вопросам Р. Кари
мов.

Вел желание руководитель 
фракции Демократической 
партии “Миллий тикланиш” 
И.Гафурст

♦ , • I

Пула? ДАНИЯРОВ, 
Ольга ЛИСИЦКАЯ.

Об открытии одиннадцатой сессии 
Олий Мажлиса Республики Узбекистан второго созыва

Одиннадцатая сессия Олий Мажлиса Республики Узбекистан второго созыва открывается 
24 апреля в 10 часов утра в зале заседаний Олий Мажлиса Республики Узбекистан.

к сведению депутатов Олий Мажлиса Республики Узбекистан
Регистрация депутатов Олий Мажлиса Республики Узбекистан будет производиться 23 апреля 

с 9.00 часов до 18.00 часов и 24 апреля с 8.30 до 10,00 часов в Олий Мажлисе Республики 
Узбекистан.

к сведению депутатов Олий Мажлиса, входящих в составы депутатских
фракций политических партий и блоков депутатов

23 апреля в Олий Мажлисе в 13.00 состоится з<1седание блока депутатов от инициативных фуип 
избирателей, в 15,00 ~  фракции Социал-демократической партии <<Адшат* и блока депутатов от 
представительных органов власти.

РЕЗМ ГОТОВИТСЯ К ИГРАМ

Саидмурод РАХИМОВ,
корр. УзА.

УРГЕНЧ. /Корр. УзА 
Т.ШАМАКОВ/. Меньше меся-' 
на остается до старга в Хорез
мской области ф11нальных со- 
ревпошший республиканских 
Иф шкс'шьников «Умид нихол- 
ларИ"20()3*. П0Д1ШМШ к ним 
стала мощным импулш)к* 1юз- 
ведения здесь новых и обнов
ления действующих спортив
ных комплексов. На 17 аренах 
в Ургенче и п т \ в сельских 
районах 1̂ ш 1сти предстоит со- 
стязап '̂я в 12 видах спорга без 
малого трем шсячам юных по
сланцев из всех регионов Уз
бекистана.

В области п|ттически все 
готово, *гго6 ы финалы сорев

нований «Умид нихоллари» 
прошли на высоком спортив
ном и оршнизационном уров
не. Завершается подготовка к 
т>рнирам в Т1г1П)Ко что возве̂  
денном профессиональном 
колледже олимпийского ре
зерва, спортивном комплек
се «Хорезм* в областном цен
тре, на стштонах в Хивинс
ком, Ханкинском и Багатс- 
ком районах, других обт»ектах. 
Уделено внимание отдыху 
участников игр, их культур- 
ному досугу.

Однако в оставшееся до на
чала со|)евнотщиЙ время опе
ративного решения требует рнд 
вопрсков. Об этом шел обсто^

яте;льный и принципиальный 
разговор на заседании респуб
ликанского организ^цишнного 
ком итт. Руков(1Дит^нм ряда 
республиканских ведомств, 
соответствующих областных 
управлений, учреждений и 
предприятий было поручено 
принять необходимые меры, 
чтобы предстоящие игры 
«Умид нихоллари-2003* про- 
1ШШ на высоком уровне.

В кюедании приняли учас
тие Государспкп1НЫЙ советник 
Президента Рес'публики Узбе
кистан Т.Рнскиев, заместитель 
Прем|»ер'министра Х.Карама- 
тов, хоким Хцх'змской обла
сти ИГх^тонов.
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Пардал!ент прежде всего рассмотрит атмет об ис
полнении Государственного бюджета Республики Уз
бекистан за 2002 гад. Кокгроль за исполнением глав
ного финансового документа страны является одним 
из важнейших полномочий Олий Мажлиса, зафикси- 
рс̂ ванных в Консгитуции Республики Узбекистан. Судя 
по предварительному обсуждению этого юпроса на 
заседании Кенгаша, основные параметры Госбюдже
та находятся в пределах, установленных в свое время 
законодателями. Министерство финансов совместно с 
правительством проделало большую работу по прове
дению скоординированной денежно-кредитной, ин
вестиционной политики, обеспечению макроэконо
мической стабильности, устойчивого роста производ
ства, повышению уровня жизни населения.

В предварительной повестке дня одиннадцатой 
парламентской сессии есть документ, имеющий осо
бое значение для нашего общества. Эго проект Закона 
«О внесении изменений и дополнений в Конститу
цию Республики Узбекистан». Фактически Олий Маж
лис приступил к консппуционной реформе, направ
ленной на практическую реализацию итогов референ
дума Респу^ики Узбекистан по вопросам содания 
двухпалатного парламента и изменения срока полно
мочий Президента Республики Узбекистан. На трех 
предьшуших парламентских сессиях народные избран
ники, как известно, уже приняли конституционные 
законы «Об итогах ре^рендума и основных принци
пах организации государственной власти в Республи
ке Узбекистан», «О Сенате Олий Мажлиса Респ^^ли- 
ки Узбекистан* и *0  Законодательной палате Олий 
М^ш1иса Ресгтублики Узбекистан»̂ , в которых четко 
определены порядок формирования обеих палат буду
щего национального парламента, полномочия каждой 
из них, а также сфуктура, механизм образования ко
митетов и комиссий патат, прохождения законопро
ектов, другие вопросы, связанные с деятельностью 
нового Олий Мажлиса. Э т  нормы стали юридичес
кой основой подготовки изменений и дополнений в 
Основной закон страны. Предлагаемые изменения и 
дополнения в Конституцию касаются прежде всего тех 
норм, которые будут регулировать деятельность выс
ших органов государственной власти Республики Уз
бекистан.

Порядок избрания депутатов и сенаторов Олий 
Мажлиса, зафиксированный в принятых ранее кон
ституционных законах «О Сенате Олий Мажлиса Рес
публики Уэбекистан»> и «О Законодательной палате 
Олий Мажлиса Республики Узбекистан», потребовал 
разработки новой редакции Закона «О выборах в Олий 
Мажлис Республики У:^кистан»^. В законопроекте со
хранены полномочия Центральной избирательной 
комиссии Республики Узбекистан, порядок и сроки

образования избирательных округов, избирательных 
участков, окружных и участковых избирательных ко
миссий, организации их работы. В нем также устанав
ливается порядок выдвижения кандидатов в депутаты 
Законодательной палаты, их регистрации, проведения 
предвыборной агитации, голосования и определения 
результатов выборов, проведения повторного галосо- 
вания и повторных выборов, регистрации депутатов 
Законодательной палаты и опу^икования итогов вы
боров и ряд лругж норм. Депутаты Законодательной 
палаты будут избираться на многопартийной основе 
пут^м всеобщего, равного и прямого избирательного 
права при тайном голосовании. В связи с этим праю 
выдвижения кандидатов в депутаты будут иметь поли
тические паргтии, а также непосредственно граждане. 
При проведении предвыборной агитации наряду с по
литическими партиями праю использования средств 
массовой информации закреплено и за инициатив
ными группами избирателей. Кроме этого при прове
дении шбраний избирателей включены требования со
блюдения равных условий для всех кандидатов в депу
таты. Конкретизированы обязанности местных орга
нов власти и общественных организаций, а также ор
ганов самоуправления граждан в период проведения 
предвыборной кампании.

В проекте закона определено, что Положение о 
порядке избрания членов Сената на совместных засе
даниях депутатов Жокаргы Кенеса Республики Кара- 
калпакстан, представительных органов пэсударствен- 
ной власти областей, районов и городов разрабап>1ва- 
етх:я и утверждается Центральной избирательной ко
миссией. ИзбрзЕНными считаются кандишпы в члены 
Сената, получившие по результатам голосования боль
ше гшосов по отношению к другим кандидатам, при 
условии, что за них прогалосовало более 50 процен
тов депутатов представительных органов гсхударствен- 
ной власти, присутствующих на заседании. Данный за
конопроект вносится в перюм чтении.

Проект новой редакции Закона «О банкротстве» 
разработан с учетом отечественной практики приме
нения Закона «О банкротстве», котфая выявила не
достаточную проработанность ряда процедурных воп
росов по защите прав и законных интересов лиц, уча
ствующих в процедуре банкротства. Действующее за
конодательство не в полной мере учитывает междуна
родный опьи- при отборе лиц, обеспечиваюш1тх раз
ные процедуры банкротства.

Законопроект был принят в первом чтении на де
сятой сессии Олий Мажлиса. Б ходе последующего об
суждения поступило более 300 предложений' и заме
чаний от министерств, ведомств, комитетов, ассоци
аций, хокимиятов и депутатов Олий Мажлиса, кото
рые были учтены при окончательной доработке тек
ста.

Очень актуальным является проект Закона «О бан
ковской тайне». В Консгитуции Республики Узбекис

тан установлено, что тайна банковских вкладов гаран
тируется законом. Однако в настоящее время действу
ющая нормативно-правовая база не обеспечивает до
статочно эффективного функционирования инсти
тута банковской тайны, в частности, не устанавливает 
четкий регламент предоставления банками сведений 
и не обеспечивает адекватной защиты информации о 
счетах, вкладах и операциях клиентов. Это оказывает 
негативное атияние на рост уровня доверия населе
ния (потенциальных клиентов) к  банковской систе
ме.

Либерализация экономики и углубление проводи
мых реформ на данном этапе требуют прин5пия адек
ватных мер по повышению уровня доверия населения 
к  банковской системе, что в сюю очередь является 
необходимым условием для более эффективного и 
полного использования существующего потенциала 
по привлечению внутренних сбережений для инвес
тиций в экономику страны. '

В проекте Закона «О банковской тайне» дается оп
ределение понятия «банковская тайна», устананли- 
вается порядок предоставления и хранения сведений, 
составляющих банковскую тайну, определяются права 
и обязанности участников правоотношений, связан
ных с банковской тайной, а также ответственность за 
нарушение тре^ваний законодательства о банковс
кой тайне.

Проект Закона «Об общественных фондах» разра
ботан в связи с необходимостью совершенствования 
законодательства в этой сфере. Общественный фонд 
являет̂ :я одной из организационно-праювых форм 
нетхкударсгвенных некоммерческих организаций, су
ществующих во многих странах мира

Действующие нормативно-праювые акты регуди- 
рукгг не в полной мере все особенности обществен
ных фондов. Общественный фонн является организа
цией, не имеющей членства и аккумулирующей в ос
новном финансовые средства, переданные учредите
лями, другими физическими и юридическими лица
ми для использования на общественно полезные цели, 
ради которых он созпан; Отсутствие членства с одной 
стороны и распределение финансовых средств с дру
гой требуют особого механизма конпххля за деятель
ностью органов управления фондом. Более детальной 
регламентации подлежат основные принципы осуще
ствления финансовой деятельности. В этой связи важ
ным является определение компетенции органов фон
да, его учредителей, а также регулирование взаимоот
ношений между ними, должностными лицами фонда 
и тд. Учитывая возможность привлечения фондами 
средств (пожертвований, грантов, добровольных взно
сов и др.) в достаточно больших объемах, требуется 
механизм внешнего контроля не только со стороны 
контролирующих государственных органов, но и об
щественности.

Проект Закона «О службе в резерве Вооруженных

Сил Республики Узбекистан», одобренный на деся
той сессии Олий Мажлиса второго созыва в первом 
чтении, доработан в соответствии с предложениями и 
изменениями, представленными министерствами и ве
домствами, а также рабочей группой.

Проект закона устанавливает праювые основы ф^э- 
мирования резерва Вооруженных Сил Республики 
Узбекистан и прохождения гражданами службы в ре
зерв, определяет порядок создания комиссий по про
верке профессиональной пригодности кандидатов для 
зачисления в резерв, отбора резервистов для припис
ки к соединениям, частям и подразделениям Воору
женных Сил. В нем также устанавливается порядок за
числения на военную службу в резерве граждан, год
ных по состоянию здоровья к военной службе, регу
лируются другие специальные вопросы.

Депутаты рассмотрят также проект Закона «О вне
сении изменений и дополнений в некоторые законо
дательные акты Республики Узбекистан». Он направ
лен на улучшение национального законодательства с 
учетом реалий быстро меняющейся жизни.

На рассмотрение предстоящей парламентской сес
сии будет внесен и Отст о деятельности Олий Маж
лиса Республики Узбекистан и его руководства в 2002 
году. В нем анализируется работа парламента по шести 
основным напраалениям: законотюрчеству, контро
лю за исполнением принятых законодателытых 
актов, развитию и укреплению межпарламентских свя
зей, защите конституционных прав и свобод личнос
ти, мониторингу действующего законодательства с изу
чением норм международного права, оказанию прак
тической помощи органам представительной власти 
на местах. На прошедших трех парламентских сессиях 
было принято 20 законов, 54 постановления, рати
фицировано шесть международных догоюров и со
глашений, внесено 188 изменений и дополнений в 44
законодательных акта.

В соответствии с планом контрольно-аналитичес
кой работы комитеты и комиссии Олий Мажлиса рас
смотрели в прошлом году около 60 юпросов в поряд
ке контроля за исполнением законодательных актов, 
конвенций, национальных программ. Соблюдение тре
бований нормативных актов проверялось с равномер
ным охватом всех регионов Узбекистана, что позво
лило иметь широкое предстааление о положении дел 
на местах. Одновременно депутап̂ ! и привлеченные к 
проверках̂  специалисты оказали практическую помощь 
в устранении выяаленных недостатков, проюдили 
большую работу по разъяснению суги законодатель
ных актов.

Депутаты обсудят также отчет о деятельности 
Уполномоченного Олий Мажлиса по правам человека 
в 2002 голу. Омбудсман в соответствии с полномочия
ми, предоставленными законодательством, продолжил
в мзтувшем году деятельность по укреплению взаи
модействия государственных и неправительствен

ных структур в сфере обеспечения прав и свобод чело
века, по (]^рмированию оптимальной и эффектив
ной системы рассмотрения обращений граждан, 
информационно-просветительской деятельности сре
ди населения. Значительное внимание было уделено 
развитию и укреплению института регионального пред
ставительства омбудсмана, совершенстюванию 4юрм 
и методов его деятельности на местах.

Как руководитель специальной депутатской рабо
чей фуппы по подготовке и проведению одиннадца
той парламентской сессии второго созыва, созданной 
решением Кенгаша Олий Мажлиса, хотела бы особо 
подчеркнуть, что все комитеты и комиссии проделали 
определенную законотворческую работу в межсес
сионный период. В итоге сформирован солидный па
кет проектов праювых документов, нацеленных на уг
лубление реформ в обществе, дальнейшее улучшение
жизни народа.

Перед рабочей группой была поставлена ответствен
ная задача ~ координировать и оперативно решать все 
вопросы, связанные с подготовкой и проведением 
очередной парламентской сессии. Поэтому при рас
пределении обязанностей среди членов фуппы мы 
особое внимание уделили таким юпросам, как подго
товка проектов документов, вносимьгх на рассмотре
ние парламента, организация заблаговременного вру
чения сессионных материалов депутатам, обобщение 
их предложений и замечаний, обеспечение регуляр
ного освещения в средствах массоюй информации хода 
подготовки и проведения парламентской сессии, на
дежность электронной системы голосования в зале 
пленарных заседаний, синхронный перевод выступ
лений, аккредитация журналистов, а также вопросам 
организационно-технического характера.

Члены депутатской рабочей группы регулярно со
бирались для обсуждения текущих вопросов, совето
вались с другими депутатами по различным вопросам 
подгхловки сессии. Каждый депутат мог лично при
нять участие во всех подготовительных мероприятиях, 
вносить предложения и замечания как по проектам 
законов, так и по организационно-техническим воп
росам. Активность депутатских сй^акций политических 
партий, блоков депутатов от представительных орга
нов власти и инициативных фупп избирателей при 
обсуждении проектов законов, других сессионных до
кументов заметно повысилась.

Подьтгоживая подготовительную работу,, хотелось 
бы отметать, что четкое распределение функций меж
ду членами депутатской рабочей группы, их высокий 
профессионализм и ответственное отношение к делу 
позволили завершить все запланированные меропри
ятия строго в установленные сроки. Уверена, что один
надцатая сессия Олий Мажлиса Республики Узбекис
тан второго созыва пройдет успешно, на высоком по
литическом, профессиональном и организационном 
уровне.

СТАТЬ действенной папиеи

ПАРДШИТСКОГО типа
Беседа с руководителем фракции от Народно-демократической партии Узбекистана

Изидором КОЧМАРИКОМ.

В условиях реальной многопартийности 
действующие в стране партии стали 

важным элементом политической системы 
нашего общества. Сегодня именно партии 
превращают множество частных интересов 

отдельных граждан, социальных групп в 
совокупный политический интерес. Через 

партии и избирательные системы 
происходит формализация участия граждан

в политической жизни.

Легких пушен не выбираем
Беседа с руководителем депутатской фракции от демократической партии ''ЬАиплий

тикланиш" Иброхимом ГАФУРОВЫМ.

— Изцдор Ан/феевич, как изве
стно, на предстояи|ей XI сессии 
Олий Мажлиса предполагается об
суждение 1фоекта жшой редакции 
Закона Республики Узбеюкгган “О 
выборах в Олий Мажлис Респуб- 
люш У1бекисган”. Удоашегеоряег ли 
проект данного закона фракцию 
НДП? С*вггаете ли вы, что в 1юм 
достаточно 1КШЮ 01ражены инте
ресы политических парной?

— Прежде всего мы удовлетво
рены тем, ‘ПО в проекте в доста
точно п(хлной мере учтены поло
жения Конституционного закона 
“Об итогах ре({)ерендума и основ
ных принципах оргагшзации госу
дарственной власти” о выборах "к- 
ко(юдательной палаты Олий Маж
лиса Республики Узбекистан на 
многопартийной основе. Тем самым 
сделан принципиальный шаг к 
тому, ^побы фракции политичес
ких партий стали основным функ- 
цио№шьным и*еном нижней пш\- 
ты парламента страны, призванной 
нести на себе ооювную нагрузку 
законодательной деятельности. С 
учетом этого, я думаю, наша (1>рак- 
1ШЯ на (ш:ии может в целом под
держать предложенную концепцию 
проекта и ныступ^пъ за принятие 
данного закона в первом тении.

В то же время есть ряд вопро
сов. которые, т  наш взгляд, тре
буют уточнения. Так, шп>н 51 оп
ределяет, что выборы н представи- 
тельн!*1е органы государственной 
власти Республики Каракалпак- 
сган, о6л1Стей, районов и городов 
проюдятсй н ахяветствии с З̂ жо- 
ном Республики Узбекистан “О вы* 
борах в областные, районные и 1х>- 
родские Кснгаши народных депу
татов” и иными акп1ми законола- 
теистш Республики Узбекистан и 
Республики Каракалпакстан. Ду
маю, было бы П1х!ии.тьиым в этой 
статье указгпъ, 'по т  выборы, как 
и выборы депугатов Законоддтеа»- 
1К1Й палаты, ировсшгся на много- 
партйной основе.

И, со<ттветственно, предусмстт- 
реп> внесение в упомннуп>1е в шш- 
ной статье акты закон(?дателигп*а 
изменений, а>пу10гичных Закону о 
выборах в Олнй Мажлис.

Надо также подумать, следует 
ли ых вопросы порядка и чб̂ хишя 
членов Сенаш (тгнести к компетен
ций Центральной избирательной

комиссии. На наш взгляд, основ
ные, принципиальные положения 
должны бьпъ определены в данном 
Законе. Члены ^ната должны из
бираться на основании Закона, а 
не на основании по)южения Цен
тризбиркома.

— На прошедшем недавно пле
нуме Центрального совета отмеча
лось, что НДПУ еще не стала в пол
ном смысле зггого слова парламент
ской паршей. Как Вы это объясни
те?

— Наша партия на прошедшем 
в середине марта пленуме пришла 
к пониманию настоятельной необ
ходимости взыскательно и само
критично оценить свою деятель
ность, выработать конкретные 
меры по преодолению той аморф* 
ности, на наличие которой у всех 
действующих в страте политичес
ких партий спргшедливо указывал 
Президент Узбекистана И.Каримов 
в своем докладе на IX сессии Олий 
Мажлиса. Разве могут политичес
кие парши, находящиеся в состо
янии аморфности, соответстгювать 
пар,таме|пским партиям в полном 
смысле этого сло1*а? Конечно, нет. 
В этом направлении предстоит 
б̂ >льшая работа.

Пленум Центрального совета 
нашей партии высказал критику и 
в адрес депутатских ({юрмирований 
НДПУ в связи с тем, что депутаты 
™ члены нашей парламентской 
(})ракции и депуппских групп НДП 
в местных Кенпииах народных де
пугатов в ряде случаев не проявля
ют необходимой решителшости и 
настх)(̂ 1ию.хгги и отстаивёшии вы- 
р!*6отанной с их участием позиции 
партии по соотвегсшующим воп
росам на сш:ияч Олий Мажлиса и 
местных предспш^̂ гельн!|К органов 
Г(х:улдрст̂ |*енной власти.

В лой связи приз!1ано необхо
димым уже на данном этапе, не 
дожиллясь вступления в практичес- 
*а1е действие законо1ДУ1елыи>1х ак
тов о двухпалатном парламенте, 
(1беспечить наиболее полное и шх* 
ледователыное использование зако- 
жшагельно установленных г(р(Ш и 
пшномочий партг1И, ее пар̂ и̂ мен- 
тской фрикции и депутатских групп 
в местных Кенгашах для осуществ
ления политической ини(дштиш, 
напрашшнной на принятие соответ 
ствующими представительными

органами государственной власти 
мер по практическому решению 
проблем, затрагивающих жизнен
ные интересы населения.

В чиеле 'этих проблем для нас 
особое значение имеют вопросы 
обеспечения полноты бюджетного 
финансирования таких важных от
раслей социальной сферы, как на
родное образошшие и здравоохра
нение, исправления перекосов и 
диспропорций в формировании та
рифов на жилищно-коммуналы1ые 
услуги, повышения эффективнос
ти договорных отношений в аграр
ном секторе и защиты экономичес
ких и имущественных прав произ
водителей сельскохозяйственной 
продукции, повышения уровня 
трудовой занятости насетения. По 
этим и ряду других вопросов мы 
намерены уже в ближайшее время 
перейти к практическим действи
ям как на уровне паритаментской 
фракции НДП, так и через наши 
депутатские группы в местных 
предсгавитетьных органах государ
ственной власти

— Как вы считаете* чгго необхо
димо оаелатъ д а  дзлыкйшею со
вершенствования деятельности 
{шргайных фракций в Олий Маж-
;шсс?

- Я думаю, ™  прежде всего 
а1мим фракциям необходимо бо
лее полно и '.х{х1)ективно пшью- 
ваться теми правами и полномо
чиями, которые предусмотрен!»! 
для них спш1ей !3 Закона о пши- 
шч»хких партиях. В то же время, на 
мой взгляд, для того, чтобы ([)рак* 
ции по;шгических партий были 
более активно задейсттюшшы в К1- 
конотворческой деятельности, 
бььто бы правильным включ*пъ их 
потенциш! вр1к;см(ярснис и обсуж
дение законо! 1роектов не только на- 
КА4нуне а*ссий, кж  ло делается в 
настоящее время, но и в прс̂ цессе 
подпттовки к*конопроекгов в со- 
от11етсгвуюших комитетах Олий
Мажлиш.

Полатн), *по пшой подазд спо- 
собст̂ юв̂ л̂ бы наибс̂ лее гюлному 
у‘кпу вносимых партийн1>1ми ф[>ак- 
1ШЯМИ Iнта^южеIIИй и 311мечаний 
по з^тононроекгам, для чего при 
действующей П1:>;1ктике у пар-тамен- 
тских комитетов по|Х)й прсх^о не 
(ктается предусм(У11)снного Регла
ментом С)лий Мажтии! времени.

— Какая работа провЁда1а 4 ^ -  
цией в период между сессиями? 
Удовлетворены ли вы как руково
дитель про1№ланной работой?

— Исходя из приоритетов зако
нотворческой работы, определен
ных парламентом по итогам рефе
рендума 27 января 2002 года, депу
таты “  члены фракции и привле
ченные эксперты — активно рабо
тали над формированием нашей 
позиции по целому ряду законо
проектов. Это позволило нам заб
лаговременно подготовить наши 
предложения по вносимым на 
предстоящую сессию проектам из
менений и дополнений к Консти
туции и новой редакции Закона о 
выборах в Олий Мажлис. Шла ра
бота и над предложения\ш о вне
сении назревших изменений в За
кон о политических партиях.

В марте т.г. наша (|)ракция олми- 
талась о своей деятельности на про
шедшем пленуме Центрального 
Совета НДП Узбекисташ!. Этот от
чет помог н:ш определить важней
шие приор1петы нашей р̂ *боты на 
предстоящий период, выработать 
ряд мер по повышению ее актив
ности и действенности.

В ближ*1Йшие дни, как уже от
мечалось, состоится заседание 
“ круглого стола” фр^жции по об
суждению новой редакции 3;1Кона 
о пар,таментских выборах. Нак̂ шу- 
не сессии в соответствии со сло
жившимся порядком будет прове
дено засевшие (1>р11К1ши, на кото
ром мы В1.|рабо№м свою гюзицию 
гю вносимым на р1»ссмо!рение сес
сии вопросам, определим практи
ческие меры по ее оштаиванию на 
з;1седаниях парламеш>

П целом улонлепк)[1енн(хггь прс> 
деланной работой есть. Но есп» и 
вполне нормальное ощущение 
того, 'ПО многое можно было бы 
сделатьлу̂ пие и к1х[)ективнее. В ко
нечном счете именно это ошупю- 
ние яшшется побудительным мо- 
ГИ1ЮМ к тому, чтобы начодиП|СЯ в 
тхггоннном движении, добив;шсь 
повышения Ж1ИВН1ХГГИ и действен- 
исхпи наших усилий по реализа
ции П1Х)1р1ммн!.!Х цеясй Ш \и Уз
бекистана средстш̂ ми парламент
ской деягельноди.

Беседовав!
Путт ДДНИЯЮВ.

_  Иброхим-ака,
скажите, пожалуйста, 
были ли случаи, чтобы 
па заседании сессии 

фракция не смог
ла защитить, отстоять 

выработанную по тому или иному во1фо- 
су точку зрения? И вообще, по каким 
принципиальным вопросам ваши взгля
ды серьезно отличались от позиции дру
гих парггайных фракщш?

— Вопросы повестки дня каждой сес
сии обсуждаются глубоко и взвешенно, 
свое мнение высказывает каждый член 
фракции. Выступающие выражают точ
ку зрения, позицию партии и фракции. 
Всесторонне изучаются предложения, 
мнения по тому или иному вопросу, за
конопроектам, предлагаемым на обсуж
дение парламентариев. Причем каждый 
выступающий должен аргументировать 
свое одобрение или критику того или 
иного положения, пункта. Такой подход 
оправдывает себя, заставляет более уг
лубленно работать над текстами законо
проектов, делая их лаконичными, дос
тупными для понимания. Кому и дтя чего 
^даны беспочвенная критика или безу
частное согласие? Ведь главное -  понять 
суть вопросов, глубокую значимость для
социалыго-экономической жизни стра
ны проектов правовых, нормативных до
кументов, предложенных на рассмот
рение сессии. Так мы, наша (фракция по
нимаем свою задачу.

Конечно же, не все предложения 
принимакутся разрабогчик*1ми законо- 
п ^ к га  или депутатами. После тщатель
ного и скрупулезного анализа происхо- 
дкт отбор. И это естественно. И еще одна 
особенность. Руководствуясь идейной 
поограммой парп1И, фр11Кция “Миллий
тшланиш" особое вним^шие уделяет вы- 
рабслхе законопроектов, регламе»пиру- 
юших процессы национального во1рож- 
дения, переменам, происходящим
нследсшие исполнения Гаударсгаенно- 
го бюджега в общественной жизни, с(1)е- 
ре амшально*! зашиты населения. Ко
нечно, (1)ракпия и м ^  С1ЮЮ позицию, 
точку зрения по каждому (юпросу. Так и 
дстлжно б11гть; в борьбе идей и мнений
рождается истина.

_  Все мы лшем, что ндейным ору- 
1Юрпш яиляе1х:н тзега. Как вы мо- 
ирокоммекпфовазь тот факт,

киишие шш1ей парами выходит нере»у.
лярно?

Узбекист̂ ш "Читающая стр!ша, 18
мил^щонов на1пих граждан - пшенци' 
альные чигатели всей и шаадмой печат
ной продукции; П1зет, журна;юв. еже- 
неделы1ых иш^ний. В республике около
800 периодических изданий. Но и они 
не в сосТ1>янии охвашть ва* 18 мапли- 
онов читателей. В результате Чскпъ их ск'- 
•пияся в сторс»не от общесгеенно-п(V1и- 
тической, культурной жизни нашего

общества. Вот юпрос, имеющий непос
редственное отношение к  политикам, 
патитическим партиям, общественным 
организациям.

Недавно группа членов нашей фрак
ции побывала в Мирзаабадском районе 
Сырдарьинской области, где состоялись 
встречи с тюрческой интеллигенцией, 
активисталш, учащейся молодежью. На 
одной их таких встреч девчушка лет две- 
надцаш спросила, обращаясь к Уткиру
Хашимову:

— А почему не все писатели пишут
правду?

— Почему ты так думаешь, девоч
ка? — спросил в свою очередь писатель.

— Да потому, что в книгах бывает
одно, а в жизни другое...

Писатель объяснил ей, что книги не 
копируют жизнь, она отображается в 
преломлении, художественном осмыс
лении ее писателем. И все же я подумал, 
‘ПО вопрск девочки имеет отношение к 
парши “ Миллий тикланиш” , ее газете.

В “ Миллий тикланиш” поднима
ются вопросы, касающиеся проблем 
интеллигенции. Газета выходит 1-2 
раза в месяц тиражом 2 тысячи эк
земпляров. Она имеет свою темати
ку, свой круг поднимаемых вопро
сов и проблем, свой авторский ак
тив. Мечтаю о времени, когда наша 
газета будет выходить тиражом 100— 
200 тысяч экземпляров, это будет 
поистине всплеск. Пока же мы стес
нены в средствах, многие, в том чис
ле авторы, работают на обществен
ных началах... поэтому газета выхо
дит нерегулярно.

Руководители партий говорят о 
том, что они уже давно начали гото- 
ВИ111СЯ к предспшщнм в 2004 году вы
борам в двухпалатный парламент и ме- 
сшые Кенгаиж. Однако многие выра- 
жакгг некоторое сомнение по поводу 
1ХНО, чш пре;1Выборная борьба между
соперниками может быть равнонравж>Й. 
Так, вир<нем, было и на предыду«1их 
выборах. Что вы можете сказать но 
утту  пово;^ как лидер партии?

Сейчас внимание демократичес
кой партии “ Миллий тиюшниш” и ее 
(1)ракнии в парламенте направлено на 
распшрение ее рядов, повышение ак- 
тинн(кти ‘и!енои партийных организа
ций на местах, принлечение их к по
литической работе. Нам предстоит уча- 
ствовгнь в важной по;штической ак
ции выборах в двухпалатный пар
ламент и местные Кешапш. Победа 
дается легко. Но мы и не выбира<2М 
легких путей. было бы слишком 
пр1Кто для нас. Нашей партии уже ско
ро вскемь лег. Ряды наши растут, м»* 
многого ожидаем от свежих сил.

Не упуская из виду идеи . 
нального возрождения и вытекаю»1
из н и х  направления политически

движения, представляющие основу 
программы нашей партии, в связи с 
предстоящими в последнее воскресе
нье декабря 2004 года выборами мы 
заново пересматриваем свою програм
му. Это естественно; ведь жизнь не сто
ит на месте, она вносит свои коррек
тивы, обусловленные происходящи
ми в жизни нашего общества процес
сами перемен и реформирования.

Взгляните, в мире происходят гло
бальные изменения, зарождаются но
вые политические течения, соци
альные порядки. Его сотрясали тота
литаризм, диктаторские режимы и их 
порождения “  насилие, терроризм и 
экстремизм, религиозный фанатизм, 
расизм. Благодаря усилиям людей доб
рой воли, стремлению к миру и сво
боде народов всего мира эти очаги, со
трясающие мир, наводящие ужас, по
степенно затихают. Возвращение к 
мирной жизни, строительство нового, 
демократического общества в государ- 
(̂ твах, томившихся под гнетом деспо
тизма и тирании, — большое счастье 
для их народов. Все это найдет отра
жение в нашей профамме.

Вопросы сохранения экологичес
кого равновесия в природе, бережно
го, рачительного пользования богат
ствами земли̂  ее недр воши в раз
ряд наиболее актуальных. Успешное 
их решение зависит от совместных
усилий государственных, обществен
ных, международных организа1шй. В
этой работе бальшая роль отводится 
укреплению равноправных друже
ственных взаимовыгодных связей 
между народами. В основу наитей но
вой профаммы будут заложены такие 
жизненно важные принципы, как за
шита социальных, экономических, 
политических интересов населения, 
повышение роли сильного государ-
ства, дознание Демократических цен
ностей. Такая ^сохватываюишн про-
фамма создаст условия для подготов
ки и в(кпитания кандидатов, достой
ных работать в двухпалатном парла
менте. ^

Наша партия н;1меревастся участво-
ВЭТ1. н выборах марапне с.трупши пити
ями. Есаи юо-то по какой-п) причине
посмофт' Ш1 :да с сомнением, это их 
дело. Ноу ншасй нег сомнкгош- 
ных дел. Она осущестояет сиою маргий-
ную. органи ыционную рабо,у, опир!1-
ясь на иконы, Речулышы выСюрон шь 
редслят и1Г ,и ^ „ ,  Волн и йиршелей 
репитп. какой партии вы(х»,итъ ш к  до- 
верие. Для тех же. т  счкпип иацю- 
иапыное во ч^ждение содержанием жн> 
ни, 1ыргая "Миллий тикланиш"

Беседоваи
САНАЕВ.
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В академическом лицее Университета мировой экономики 

и дипломатии в полной мере воплотилась идея создания 
учебных заведений нового типа, в которых юная поросль 

набиралась бы весомых знаний и одновременно овладевала 
навыками будущей профессии. Чтобы молодежь, вступив 

в самостоятельную жизнь, была к ней основательно подготовленной и востребованной 
обществом, ощущая свою полезность и необходимость стране. Ну а чувствующие 

потребность продолжить образование, получить диплом бакалавра без труда могли бы 
поступить в вуз. Полученные знания в лицее должны помочь одаренным молодым людям 

легко преодолеть высокую планку тестовых испытаний для абитуриентов.

Людмила КУЧЕРЕНКО.

Педагогический коллектив 
учебного заведения все делает для 
того, чтобы содержательными 
были учеба и досуг их воспитан
ников, хороша себе предсташтяя 
к чему тяготеют ребята, сколь ве
лика у них потребность утвердить
ся в собственных глазах, ощугить 
свою полезность. Большой энер
гетический запал, заложенный в 
подростках, обязательно должен 
быть реализован, причем в доста
точно серьезных делах. Потому 
учителя немало посгарались, что
бы в лицее была создана тюрчес- 
кая атмосфера, побуждающая 
юных вдохновенно и увлеченно 
трудиться, чтобы и узнать боль
ше, и раскрыть заложенные в каж
дом таланты. А выработав главные 
принципы, вот уже три года 
(столько времени действует ли
цей) твердо им следуют. И то, что 
он занял первое место среди ака
демических лицеев респ>^ики по 
качеству знаний, получив высший 
рейтинг Республиканского цент
ра тестирования, воспринимает
ся закономерным явлением.

За время существования лицея 
в нем побывало немало различных 
представительных международных 
организаций, интересующихся 
применяемыми здесь прогрессив
ными педагогическими методика
ми. А как иначе, когда здесь рабо
тают настоящие новаторы: из 66 
преподавателей двое являются 
профессорами, 19 имеют ученые 
степени, 27 удостоены высшей ка
тегории. 20 марта 2000 пзда по слу
чаю церемонии открытия ноюго 
здания школы учебное заведение 
посетил самый высокий и почет
ный гость “  Президент Респуб
лики Узбекистан Ислам Каримов. 
В лицее занимаются 425 учащих
ся, причем среди них много ребят 
из областей, так что возведенное 
четырехэтажное здание, включа
ющее учебный корпус, студенчес
кое кафе, кафедральный и кон-

ференц-залы, просторные ауди
тории. многочисленные лаборато
рии и компьютерные классы, ока
залось очень кстати для молодых 
дарований. В их распоряжении со
временное компьютерное обору
дование, Интернет-зал, радио и 
телецентр. Всестороннему интел
лектуальному, физическому и ду
ховному развитию ребят способ
ствуют занятия во внеучебное вре
мя в различных кружках, спортив
ных секциях и клубах по интере
сам. Созданы все необходимые бы
товые условия. Иногородних ребят 
из общежития до лицея достав
ляет специальный транспорт. Ут
ром в университетской столовой 
всех ждет бесплатный завтрак.

Занимаясь на трех факультетах: 
экономическом, зарубежной фило
логии, общественных наук, все ре
бята глубоко изучают английсшй 
язык. А постигающие иносфанную 
филологию -  обязательно и вто
рой иностранный язык на выбор. В 
каждой фуппе не более 10 чело
век, так что пассивных на уроках 
не бывает. Никто здесь не обижает
ся, что учитель его не спрашивал 
на занятиях, отчего не удалось по
лучить заветную пятерку.

Самое большое количестю уча
стников в различных международ
ных и республиканских конкурсах 
и соревнованиях от лицея УМЭД. 
Трое его воспитанников стали фи
налистами программы АССЕЬБ 
РиШге Ьеаёеге ЕхсНап̂ е Ргоетат и 
сейчас обучаются в высших шко
лах Америки. 10 других явились по
луфиналистами РЬЕХ-2003. Или 
еще такой пример: Олим Тур- 
сунбаев и Камила Мухамедова ус
пешно приняли участие в сорев
нованиях по русскому языку сре
ди студентов стран СНГ, выифав 
не только стипендии, но и праю 
поступления в любой из российс
ких университетов без экзаменов. 
Учащиеся лицея заняли первое 
место в республике, участвуя в со
ревнованиях на лучшее знание ма
тематики, информатики. Консти

туции Республики Узбекистан. И 
как им не быть первыми, если их 
обучением занимаются достойней
шие из педагогов, чьи имена из
вестны не только в республике 
благодаря разработанным ими 
учебным курсам и профаммам, 
созданным учебникам и их ком
пьютерным версиям. Так что не 
случайно Американский совет по 
образованию именно из их числа 
определил трех лучших препода
вателей английского языка в Уз
бекистане. А педагог 3. Мирзаева 
выифала фант и на данный мо
мент продолжает свои исследова
тельские работы в одном из уни
верситетов США. Многие ее кол
леги по лицею повысили свою 
квалификацию в В Я ^N Е ^ 
^N1VЕК5IТУ, УК, а также на се
минаре развития (ЕпеИхН ТеасЬеге 
5иттег 5с1юо1).

В настоящее время в лицее идет 
подготовка к реализации еще од
ного проекта, в котором задей
ствованы ВпйхЬ СоипсП, НагпрЮп 
и {ятрхоп 5сЬоо15 в Лондоне. Во 
время визита профессора Бру- 
нельского университета Штефе 
Ходкинсона были обговорены все 
детали, касающиеся улучшения 
образовательной системы, увели
чения библиотечных ресу1зсов, оп
ределения английских школ для 
взаимодействия, проведения тре
нингов для преподавателей, уста
новления связей через Интернет 
и электронную почту, организа
ции семинаров и консультаций, 
обмена опытом. И вот уже четверо 
преподавателей отправились в Ве
ликобританию на четырехнедель
ные курсы стажировки. Крепкие 
связи лицей имеет с гимназией 
<(Бетховен» (Бонн, Германия). Тес
ное сотрудничество установлено 
с СоШтЬш Н1еЬ 5сНоо1, Мотапа, 
115А. Узбекистанские и американ
ские ровесники обмениваются 
ме)|од собой письмами, фотофа- 
фиями, статьями, видеоматериа
лами, чтобы узнать как можно 
больше о жизни обеих стран.

УМ»
Всемирной
паутине

Ольга ЛИСИЦКАЯ, наш корр.

Чуть более года назад при Университете мировой 
экономики и дипломатии (УМЭД) был открыт центр 
“ Право-Интернет” . Организованный благодаря фанту 
Института Открытое Общество Фонд Содействия — 
Узбекистан, он предоставил студентам и преподавате
лям УМЭД широкие возможности по проведению на
учно-исследовательской работы в области информаци
онного права.

Чем же занимается “Праю-Интернет” , аналогов кото
рому в республике еще нет? Директор центра Умида Алла- 
бердиева отметила, что в его обязанность входит совер
шенствование процесса обучения юристов. Очень важно 
не замыкаться в определенном кругу установок, надо ис
кать возможносга интеграции, обмена информационны
ми ресурсами и дальнейшего улучшения законодательства. 
Для решения этих задач цешр разработал два основных 
направления своей деятельности.

В первую очередь здесь поставили целью обучить сту
дентов и преподавателей работе с Интернетом. Ведь не сек
рет, что многие педагоги, будучи прекрасными специали
стами в области права, испьи-ьшают трудности при ис- 
патьзовании современных информационных техналогий. 
А молодому поколению просто необходимо уметь грамот
но пользоваться юзможностями Интернета, вести пере
писку, осуществлять направленный поиск информации. 
Поэтому в центре разработан специальный образователь
ный курс.

•Следующим направлением деятельности “ Праю-Ин
тернет” является исследовательская работа с использова
нием новых технологий. Кстати, область специализации 
научных изысканий центра включает в себя и государствен
ное регулирование в сфере информационных технологий, 
и проблемы влияния их на общество, общественное раз
витие и др. Для разработки этих юпросов проюдятся ис
следования в области права интеллектуальной собствен
ности, права рекламных техналогий, электронной ком
мерции и тл.

— Кроме основных направлений деятельности, в на
шем центре сейчас, в частности, идет подготовка проекта 
по дистанционному обучению, — продолжает админист
ратор центра Дильфуза Ризаева. — В качестве партнера в 
нем выступает Университет Мериленда (США). Рамки про
екта предусматривают проведение видеоконференции с уча
стием исследователей центра “ Праю-Интернет” и 
ведущих правоведов Узбекистана и США

Надо сказать, несмотря на молодость центра, 
опыт сотрудничества с зарубежными коллегами, 
международными организациями здесь уже накоп
лен. На счету — разного рода встречи, дискуссии и 
тл. Вот и в данное время центр готовится к проведе
нию международного симпозиума “Праю-Интер
нет” , который, по планам, состоится в мае. Среди 
актуальных проблем на ({юруме будут рассматри
ваться юпросы приме }̂ения и создания информа
ционного законодательства.

Школа обновляется
Средняя школа № 2 г. Андижана, где Максуда Рахматуллаева препо

дает в старших классах историю, — одно из самых старейших учебных 
заведений в областном центре. Она была построена еще в начале про
шлого века, затем вырос современный трехзтзжный учебный корпус, 
рассчитанный на 700 ученических мест. В новом и старом корпусах шко
лы сегодня обучаются 1.400 учеников.

— В эти дни, ~  говорит Максуда Турсуновна, — в нашу школу по 
гранту поступает 40 наименований современного школьного инвентаря. 
^  новые парты, стулья, комплекты импортных швейных машин и 
компьютеров.

Аъзам КОДИРОВ.

НА СНИМКЕ: учительница истории Максуда Рахматуллаева, 
окончившая 20 лет назад факультет истории Госуниверсите- 
та Андижана.

Фото автора.

извещает о проведении общего годового 
собрания акционеров, которое состоится 

21 мая гООЗ года в 1 по адресу:

ш и н ш н а а е т ь
1. О тчет исполнительного органа ГОАО о результатах финансово

хозяйственной деятельности общества за 2002 год и основных задачах на 
2003 год.

2. Утверждение заключения аудиторской проверки финансового отчета  
общества за 2002 год.

3. Утверждение бухгалтерского баланса 2002 года.
4. Распределение чистой прибыли за 2002 год.
5. Продление договора с председателем правления.
6. Об увеличении уставного капитала общества.
7. Разное.

' . • л  «V*

«А партак» по состоян и ю  на 14 января

Долгосрочные активы— всего, втч. 66546
Основные средства по остаточной
СТОИМОСТИ 66546
Оборотные а ктивы — всего, в тч . 339160
Дебиторская задолженность 161028
Денежные средства 3000
Производственные запасы 175132
Готовая продукция
Расходы будущих периодов
Всего по активу баланса 405706

Актив 
(тыс.сум.) Наименование статей

Источники собственных средств 
— всего, вт.ч.
Уставный капитал 
Резервный капитал 
Нераспределенная прибыль 
Обязательства — всего, в тч. 
Займы и кредиты 
Кредиторская задолженность

Всего по пассиву баланса

Пассив
 ̂ (тыс.сум^

28578
II

7225
I
4

35803
434284

434284
I

405706

®цССЭ1?© с б й Д а ^ в Й х  р е зул ь та та х  ГОАО «Апартак^ вТа ШЗШ

Наименование статей

Выручка от реализации продукции (работ, услуг)
Чистая выручка от реализации продукции (работ, услуг) 
Общий финансовый результат 
Чистая прибыл ь отчетного периода

(тыс.сум.)

567154 
472629 
16419 
127
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ФЕСТИВАЛЬ

в год своего 75-летия Молодежный театр Узбекистана 
проводит третий Международный фестиваль молодежных 
театров, танца и музыки ХУМО”. Его учредителями стали 
Министерство по делам культуры Республики Узбекистан 
и творческо-производственное объединение “Узбектеатр" 
при поддержке Международной ассоциации театров для 

детей и молодежи А831ТЕ0, штаб-квартира которой
находится в Швеции.

и“ Хумо” -  значит, "птииа 
счастья, несущая на сюих кры
льях мир, еаохншение и любовь. 
Эти ценности проповедует и 
искусство Мельпомены, что 
особенно выявил фестиваль. 
Нынче он проходит под деви
зом “ Молодежь против терро
ризма!” Предстаатенные на фе
стивале спектакли интересны 
своей новизной, изобретатель
ностью, богатством импровиза
ции. Веж его участники искрен
ни в своем стремлении подарить 
окружающим ощущение радо
сти бытия, богатства внугрен- 
него мира человека.

Еще одна особенность фес- 
таваля; он растянулся на целый 
театральный сезон в виде мара
фона, открывшись в конце про
шлого гола спектаклем “ Небен- 
зоннен” театра Ес11иа Вгаип 
Сотрапу из Австрии, в кото
ром явно прозвуча-та попытка 
психологического анализа слож
ных взаимоотношений между 
поколениями. Постановка ре
жиссера и исполнительницы 
Эдиты Браун покорила ташкен
тских зрителей своей невероят
ной экспрессией, особой энер
гетикой, заадв тон фестивалю. 
Позже эстафету принял театр 
современного танца “ 8 \уее1 
Моуе” из Франции. Руководи
тель театра Лоране Левассер 
спектаклем “ 5и1сг”  произвела 
столь яркое впечатление, т о  в 
Молодежном театре Узбекиста
на предложили ей стать балет
мейстером их спектакля “ Веч
ная плясунья Шарора” . Ташкен
тцы также познакомились со 
световым шоу на основе элект

ронной музыки французского 
композитора “ новой волны” 
Юго Санчеса.

В рамках фестиваля прошла 
незабываемая встреча с поэтом 
и драматургом Тимуром Зуль- 
фикаровым и исполнительни
цей его уникальных романсов, 
лауреатом международных кон
курсов Ириной Дмитриеюй- 
Ванн (Россия). В рамках 
“ ХУМО” на сцене Большого 
театра оперы и балета имени 
Алишера Навои вдохновенно 
выступили выпускники Выс
шей школы национального 
танца и хореофафии, проде
монстрировав сюи достижения 
в одноакшом балете “ Шопени-
ана

Все же основной на фести
вале остается сценическая пло- 
щддка Молодежного театра Уз
бекистана, ставшего инициато
ром и организатором “ХУМО” . 
Первый фестиваль в 1998 году 
вылился в большой театральный 
праздник как для зрителей, так 
и для профессионалов. На вто
ром “ХУМО” в 2002 году таит- 
кешпы широко познакомились 
с тторчеством театральных кол- 
лекшвов из Японии, Германии, 
России, Грузии и Узбекистана. 
Много общего для сотрудниче
ства нашли Молодежный театр 
Узбекистана и Дрезденский те
атр Молодого поколения. Состо
ялись приезд в Ташкент режис
сера из Германии Бернад Си- 
коры и постановка здесь нео
бычного спектакля для детей 
“ Краш-Бум-Тарарам, ритм по
могает нам!” Молодежный те
атр побывал с этим спектаклем

в Дрездене, где он был сыгран 
двумя труппами -  узбекской 
и немецкой.

Нелязя не огшетитъ важную 
роль в фестивальном движении 
художественного руководителя 
театра Наби Абдурахманова. В 
марте коллектив Молодежного 
театра участвовал в V Между
народном фестивале театров 
СНГ и Балтии “ Встречи в Рос
сии” в Санкт-Петербурге. Оше
ломительный успех сопутсгю- 
вал показанному на фесшвале 
спектаклю “Холсгомер” . И это 
в том городе, который )̂ }анит 
славу легендарного “Холстоме- 
ра” в постановке великолепно
го режиссера-мастера Георгия 
Товстоногова. Одна из ведущих 
критике® России Любовь Лебе- 
дина так и сказала; “ Наби на
шел свой режиссерский фило
софский камень. Он очень храб
рый режиссер” . На обсуждении 
нашего спектакля критики хва
лили постановку, назвав сам 
театр уникальным. После Санкт- 
Петербурга таким же огромным 
успехом пользовались наряду с 
“Холстомером” по Л.Татстому 
“Созвезуоле Омара Хайяма” по 
Т.Зульфикарову, “Деючка со 
спичками” Андерсена, “ Краш- 
Бум-Тарарам” Б.Сикоры и пре
мьера “Сырника” П^уляма на 
сцене Государственного театра 
наций на гастролях в Москве. 
Можно только гордиться тем, 
что у нас есть такие талантли
вые режиссеры, как Наби Аб
дурахманов, при
носящие славу уз
бекскому театру.

27 апреля стар

тует заключительный этап фес
тиваля. ̂ п^x)ется он новым про
ектом “Азия -  Бенд-2” Марата 
Шункара, уже завоевавшего по
пулярность далеко за предела
ми Ташкента. Эстафету примет 
молодежный театр “Куклы-Ве
ликаны” из Бийска. Он пред
ставляет музыкальный спек
такль, предназначенный для 
зрителей, как пишется в афи
ше, от трех до семидесята лет. 
Спектакль “Легенда о стран
ствиях Рыцаря” повествует о 
том, как юноша становится 
Рыиарем.

“ Ведогонь-театр” Зеленог
радского округа Москвы при
возит спектакль по поэме 
АПушкина “Анджело” . Неболь
шая одноименная поэма вели
кого поэта представляет собой 
свободный пересказ комедии 
В.Шекспира “ Мера за меру” .

Приедет к  нам и театр 
“2ЕК0” из Израиля. Сювом, 
нас вновь ожидает истинный 
праздник театра. 30 апреля в 
рамках “ХУМО” театр 
будет праздновать свой ■ 
день рождения. Ровно 75 > ^  
лет назад — день в день 
— состоялась премьера 
спектакля “Хижина дяди г ; ' 
Тома” .

Наталия : . ;
ФИОЛЕТОВА.

.  ♦ •

НА СНИМКЕ; сцена 
из спектакля «Хол- V 
стомер».

* *

Волейбол. Суперлига

СОИСКАТЕЛЯМИ ОПРЕДЕЛИЛИСЬ
В Андижане завершились игры третьего тура чемпионата Узбекистана по волейболу среди мужских команд 

суперлиги. Впечатления от него у большинства команд и членов республиканской Федерации положительные.

Андрей КИМ,
наш корр.

А “ виновниками” позюпв- 
ных отзывов стали админист
рация Андижанского инсгкгу- 
та сельского хозяйства, на чьей 
площадке проходили матчи 
команд, а также федерация во
лейбола области во главе с ее 
председателем Азаматом Таш- 
бековым. Прекрасный зал, ос
нащенный по последнему сло
ву “спортивной моды)̂ , с три
бунами, коггорые на протяже
нии всех пяти дней практичес
ки не пустовали, — все эти со
ставляющие заставляли игро
ков показывать хороший и зре
лищный волейбол.

Особенно из местной ко
манды “Динамо-АГУ” специ
алисты тренерского штаба 
сборной Узбекистана выделя
ли рослого Бахрома Саибна- 
зарова, который дома “ рас

крылся максимально и мак
симально же увеличил свои 
шансы попасть в главную ко
манду страны по волейболу. 
Довольно неплохо 22-летний 
андижанец проявил себя в 
магме против лидеров чемпи
оната АГМК из Алмалыка. Но, 
нужно отдать должное, отлич
но клуб смотрелся в туре бла
годаря вышедшему на работу 
после болезни наставнику — 
вовремя взятый перерыв, за
мена играют очень важную 
роль в окончательном исходе 
любой встречи. Отсюда и кра
сивый бой, который сборная 
“Динамо-АГУ” дала АГМК. 
Но, к сожалению, в этой 
схватке опыт и индивидуаль
ное мастерство алмалыкчан 
оказались чуточку выше — 3:2 
по партиям в пользу АГМК. Не 
устояли андижанские волейбо
листы в последний день этапа 
и против явного лидера тура

“ УЗИ Самарканд-Телекома” 
из Самарканда, потерпев по
ражение — 0:3. Но на этом счет 
их пассива прекращается. Ре
бята, поддерживаемые родны
ми стенами, без особых уси
лий разобрались со всеми ос
тальными: “Автойулчи” из Ко- 
канда, “ КЕШ ” из Шахрисаб- 
за и “ Мухандисом” из Наман
гана.

Кстати, последние, не вы- 
ифав в чемпионате ни одной 
встречи, с минимальным ко
личеством очков (15) в заклю
чительном четвертом туре вы
нуждены будут “отойти в тень” 
и в борьбе за третье место. А 
поборются за бронзу суперли
ги Узбекистана “ Автойулчи” 
(20), “ КЕШ” (21) и “Динамо- 
АГУ” (22).

Спор же за высшую ступень 
пьедестала, как и предрекали- 
“ астролош” из сферы знато
ков нашего волейбола, пове

дут “ УЗИ Самарканд-Теле- 
ком” и АГМК. В отчетном туре 
два этих клуба опять, что на
зывается, схлестнулись. В этот 
раз турнирный опыт самаркан
дцев взял верх. Живописная и 
красочная игра закончилась с 
минимальным перевесом Са
марканда — 3:2. И, если до это
го единовластия в розыфыше 
чемпионата не было, то теперь 
на первую строку в таблице 
прорвался-таки прошлогодний 
победитель, сумевший набрать 
29 очков. АГМК же с 28-ю еди
ницами — на втором месте.

Как видим, и претенденты 
на золото, и клубы, которые 
поведут борьбу за третье мес
то, буквально “ наступают друг 
другу на пятки” . Что-то будет 
на заключительном этапе, ифы 
которого начнутся в мае в ...

А вот с местом проведения 
в Федерации пока не разобра
лись

О О О  “ е ь к о м р ”
П Р О И З В О Д С Т В О  и  С Б О Р К А  К О М П Ь Ю Т Е Р О В

ЛИЦ«М1И1» N1 М»«и2.01.0е3.03€07а̂ 03 о? 4 март* 3003 г.

ОПТОВЫЕ ПОСТАВКИ
НАШИ ПРЕДСТАВИТЕЛИ:

ООО ‘*ЕкбА КО М РиТЕйв”  - тел. 120-40-28; Д П  “ N01 Р го )вО *в" - тел. 120 -88 -44
ООО “ НАУТОУ ТИА101Н0" - тел. 120-40-28

Сообщения о существенных фактах 
(событиях, действиях), затрагивающих 
финансово-хозяйственную деятельность «07КАВЕЬ
Полное ф ирменное название эм итента: Государственно-акционерное объединение « О 'гкаЬ е! »

М есто нахождения: 700041 , г.Таш кент, ул. Ф . Ходжаева, 2.

Общее собрание акционеров ГАО «О'гкаЬе!» проводилось 15 апреля 2003 года в очной форме по адресу: 
г.Ташкент, ул. Ф. Ходжаева. 2.

В собрании приняли участие акционеры и их полномочные представители, обладающие в совокупности 186.911 
голосами, что составляет 81,46% от общего количества размещенныхакций.

;Го •Те п сгсшв л:е: н н Ц| 61 н амгкО л ^ пол ос .о в а н и я I  п о
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2 .

3.

5.
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7.

^ ШРЯЕЕШШ СО {^ХЩТПЖЮШ)
Отчет председателя наблюдательного совета и госповеренного ГАО «сО'гкаЬеЬ.
Реш ение: Признатьработу наблюдательного совета удовлетворительной.
Результаты  голосования: «за» — 99,3% , «против»—0,23%, «воздержались» — 0,09%.
Утверждение годового отчета о финансово-хозяйственной деятельности Г АО «О'гкаЬе!» за 2002 год и бизнес-плана 
на 2003 год.
Реш ение; Утвердить годовой отчет ГАО «О'гкаЬе!» за 2002 годи бизнес-план на 2003 год.
Результаты  голосования: «за» — 99,52% , «против»—0,02%, «воздержались»—0,05%.
Утверждение заключения ревизионной комиссии и внешнего аудита по показателям баланса 2002 года.
Реш ение: Утвердить заключение ревизионной комиссии и внешнего аудита по показателям баланса 2002 года. 
Результаты  голосования: *̂ зз̂ * ̂ 99 ,54% , «против»—0,01 %, «воздержались»— 0,08%.
Утверждение бухгалтерского баланса, распределение чистой прибыли по итогам 2002 года.
Реш ение: Утвердить бухгалтерский баланс 2002 года.
Чистую прибыль по итогам 2002 года распределить следующим образом:
•  реинвестции согласно бизнес-плану, тыс. сум. —459.551,4
•  выплата дивидендов, тыс. сум. (600 сум. на 1 акцию) — 137.670,0 
Выплату дивидендов произвести до 13.06.2003 г.
Результаты  голосования: «за» — 81,54%. «против» —0,04%, «воздержались»—0,05 %.
Принятие решения о продлении на 2003 год полномочий председателя правления.
Реш ение: Продлитьна 2003 год полномочия председателя правления Муратходжаева С. В. Наблюдательному совету 
перезаключить трудовой контракт с Муратходжаевым С. В. на вышеуказанный срок полномочий.
Результаты  голосования: «за» — 99,5%, «против» — 0,05%, «воздержались»—0,17%.
Утверждение отчета по ценным бумагам.
Реш ение: Утвердитьотчет по ценным бумагам.
Резулбтагыголосования;«за» —99,69%, «против» —0,01%, «воздержались»—0,02%.
Внесение изменений в устав ГАО «О'гкаЬе!».
Реш ение: Утвердить изменения в уставе ГАО «О'гкаЬе!»:
Статья 1, пункт 1.6 дополнить:
«Закрытое акционерное общество «Торговый дом «Узкабель», Украина, г. Киев, ул. Красноармейская, 62 -а ; 
Товарищество с ограниченной ответственностью «Торговый дом «Узкабель», Казахстан, г. Алматы, Медеуский район, 

проспект Достык, 38.
Товарищество с ограниченной ответственностью «Торговый дом «Ташкенткабель», Казахстан, г. Шымкент, 

ул.Айтекеби, 1.
Статья 2, пункт 2.1, последний абзац на стр. 3 дополнитьсловами «мелкооптовой и оптовой торговлей».
Статья 10, пункт 10.3:
подпункт «и» изложить в редакции: «Назначение председателя правления, ежегодное принятие решения о продлении

договора найма с директором или его прекращении»;
подпункт «н» изложить в редакции: «Утверждение бизнес-планов и расходов объединения».
Статья 11. Пункт 11.4, 12-йи 13-й абзацы изложитьвредакции:

'  *с -  осуществлять назначение членов правления, заключать от имени объединения договоры о найме с председателем
и членами правления».

Пункт 11.7. изложитьв редакции: «Члены правления, ревизионной комиссии и лица, осуществляющие трудовую 
деятельность по найму в объединении, не могут быть избраны в наблюдательный совет».

Статья 12, пункт 12.1. изложитьв редакции:
«12.1. Руководство текущей деятельностью объединения осуществляется коллегиальным исполнительным органом — 

правлением.
Возглавляет правление председатель правления, решение о назначении которого принимается общим собранием

акционеров, преимущественно на основе конкурсного отбора.
Договор найма с председателем правления заклкэчается сроком на один год с ежегодным принятием общим

собранием акционеров решения о возможности его продления или прекращения.
Численный состав правления определяется наблюдательным советом».
Пункт 12.3. изложитьв редакции:
«12.3. Правление объединения организует выполнение бизнес-плана, утвержденного общим собранием акционеров, 

ключевыми параметрами которого являются рост производства, прибыльность и выплата дивидендов, а также 
обеспечивает выполнение решений общего собрания акционеров и наблюдательного совета».

Пункт 12.5 изложитьв редакции:
«12.5. Для осуществления контроля за финансово-хозяйственной деятельностью объединения общим собранием 

акционеров в соответствии с настоящим уставом из числа акционеров избирается ревизионная комиссия в составе трех
членов сроком на пять лет».

Результаты голосования: «за» — 81,2%, «против» —0,05%, «воздержались»—0,18%.
8. Избрание наблюдательного совета, ревизионной комиссии ГАО «0'2каЬе1».

Реш ение: Избрать наблюдательный совет в составе (в скобках указано количество голосов, отданныхза кандидата): 
Рахимов Абдусамат Маликович — главный специалист Кабинета Министров Республики Узбекистан (25.215 голосов). 

Набиев Бахтиер Хасанович — генеральный директор СП «Спектр» (16.538 голосов), Норбаев Рихсивай Анорбаевич — 
генеральный директор СП «Осиё-Вест» (16.892 голоса), Островский Григорий Михайлович — председатель правления СП 
«Осиё-Вест» (17.101 голос), Умаров Шавкат Хабибович — председатель ассоциации «Узэлтехпром» (25.159 голосов), 
Терещенко Виктор Иванович — начальник управления ассоциации «Узэлтехпром» (25.733 голоса), Хамдамов Абдугани 
Ахмедович — начальник главного управления ассоциации «Узэлтехпром» (25.124 голоса), Козлитин Николай Васильевич — 
пенсионер (17.235 голосов), Мирхайдаров Рихсивай— пенсионер (16.111 голосов).

Решение принято в результате кумулятивного голосования большинством голосов.
Избрать ревизионную комиссию в следующем составе ( в скобках указаны результаты голосования в %); 
ТураеваСахибаХоджимуратовна («за» —99,26%. «против» —0.05%, «воздержались» —0,04%);
Удачина Надежда Васильевна («за» — 99.16%, «против» — 0 ,13%. «воздержались»—0,04%);
Первомайская Майя Федоровна («за»—98,94%, «против»—0,25%, «воздержались»—0,04%).
9. Утверждение аудитора.
Реш ение: Утвердитьаудитора в лице Корфа В. М.
Результаты  голосования: «за»—98.82%, «против»—0,22%, «воздержались» —0,006%.

2. Начисление и выплата доходов по ценным
П орядковы й номер сообщ ения 05

На общем собрании акционеров ГАО «О'гкаЬе!» 15.04.2003 г. принято решение о выплате дивидендов по акциям ГАО 
«О'гкаЬе!» по итогам 2002 года в размере 600 сумов на 1 акцию. Выплата будет производиться в денежной форме до 15 
июня 2003 года в кассе заводоуправления ГАО «0*2каЬе1».

3. Реорганизация эм итента, его  дочерних и зависим ы х предприятий и организаций.
Порядковый номер сообщ ения— 01

2 .

Содержание сообщ ения:
1. На основании решения наблюдательнрго совета ГАО «О'гкаЬе!» от 24.04.2002 года № 24 создано ТОО «Торговый дом 

«Узкабель». Местонахождение ~  Республика Казахстан, город Алматы, пр. Достык, 38. Свидетельство о 
государственной регистрации № 47951-1910-ТОО выдано Министерством юстиции Республики Казахстан 
16.05.2002г.
На основании решения наблюдательного совета ГАО «О'гкаЬе!» от 02.12.2002 года № 27 создано ЗАО «Торговый дом 
«Узкабель». Местонахождение — Украина, город Киев, ул. Красноармейская. 62-а. Свидетельство о государственной 
регистрации № 06071 выдано Голосеевской районной государственной администрацией г. Киева.
На основании решения наблюдательного совета ГАО «О’гкаЬе!» от 24.07.2002 года № 26 создано ТОО «Торговый дом 
«Ташкенткабель». Местонахождение — Республика Казахстан, город Шымкент, ул. Айтеке би, 1. Свидетельство о 
государственной регистрации № 18843-1958-тоо (и/у) выдано Управлением юстиции Южно-Казахстанской области 
Республики Казахстан 05.12.2002 года.

4. Изменения в персональном составе долж ностны х лиц.
П орядковы й номер сообщ ения — 10

I

3.

Орган управления, в котором произошли изменения, — наблю дательны й совет,
(Ц^милия , имя, отчество лиц, полномочия которых прекращены:
Вергун Н.П., Ермолина Л.В., Нигматов А Н.
Фамилия, имя, отчество лиц, полномочия которых подпн^рждены, а такж«? лиц, вновь иэвраннытс в 
ивблюдательный совет, их доля учостия в уставном фонде в

Рахимов Абдусамат Маликович — акций нет; Терещенко Виктор Иванович — 0,01% ;
Набиев Бахтиер Хасанович — 0,01% ;
Норбаев Рихсивай Анорбаевич — акций нет;
Умаров Шавкат Хабибович — акций нет;
Островский Григорий Михайлович — акций нет;

Д ата, в которой произошли изменения, -  15 апреля 2003 года. 
Уполномоченный орган эмитента, принявший реш ение, — общ ее собрание аукционеров

ГАО Ю'хкаЬе!», состоявш ееся 15 апреля 2003 года.

Терещенко Виктор Иванович —
Хамдамов Абдугани Ахмедович — акций нет; 
Козлитин Николай Васильевич — 0 ,03% ; 
Мирхайдаров Рихсивай — 0,02% .

Торгово-прои:1волстнснная (1>ир- 
ма "Зебу-Зийиат” Бектемирского 
района [.Ташкента, код ОКПО 
15242973. ликвидируется. Претеичии 
принимаются в течение одного ме
сяца со дня опубликовании объяв
ления по адресу: г.Ташкент, Бекте- 
мирский район, ул.Х.БаЙкаро, 41. 
■Геле((к)и 195-13-58.

1 .

Коллектин Минисгср- 
ства ииостраииых дел Рес
публики У:*Г>екистан выра
жает глубокое соб(1ле1иова- 
ние совс'тнику министра 
и]ершду Абдуллаеву в свя 
зи с безвременной кончи
ной дочери

КАМОЛАХОН.

Компания “ У*беккино" и Обк 
дименис деятелей кино У»бекиста- 
на Н1.1ражают искреннее соболезно- 
1ШНИС кинодраматургу, члену Обьс- 
диисния деятелей кино Утбекиста- 
на Дмифию Дмифиевичу Булгако
ву в свя ш с кончиной сю супру1 и

НАПЛЗЬЯН 
(>с«нны Хмчиковнм.

Коллектин совместного утбекско- 
российского предприятия ‘Чиаркте- 
х,»нергогаъмир" и шешает о бетвре- 
менной кончине учредителя пред
приятия -  1сиер;шьного директора 
ЗЛО "СМУ 1 урбомонтажс1роЙ" 

ХОЛОДОВА Иидима 11иши>пима 
и вьфажает глубокое соболе июва- 
ние родным и бли тим покойного.

Народное слоВо 

Халкфи

УЧРЕДИТЕЛИ:
Кенгаш Олий Мажлиса 
Республики Узбекистан и Кабинет 
Министров Республики Узбекистан

у / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / '
Газета зарегистрирована в Госкомпечати Республики Узбекистан. 
Регистрационный № 0002. Индекс 166. Заказ Г-298.
Объем 2 печ. л. Тираж 8963. Способ печати офсетный. Формат А-2.

Главный редактор Аббасхон УСМАНОВ
Редакционная коллегия; Э. БОЛИЕВ (отв. секретарь, “ Халк, с^зи ), 
П.ДЮГАЙ, Ш. ЖАББАРОВ (зам. главного редактора, "Халк, с^зи"), 
А. КАИПБЕРГЕНОВ (зам. главного редактора, "Народное слово"), 
Л. КУЧЕРЕНКО, М. МИРАЛИМОВ, С. МУХИТДИНОВ, Г. ПРОХОРЕНКО, 
Ш. РИЗАЕВ, А. САИДОВ (отв. секретарь, “ Народное слово"), 
М. САФАРОВ, И. УТ6АСАР0В, А.ХАЙДАРОВ, У. ХАШИМОВ.

Газета сверстана оператором ЭВМ С. БАУЭРОМ.
Время подписания •  печать по графику а 21.00.

Отделы редакции:
О б щ е ств е н н о -п о л и ти ч е ско й  
жизни — 1ЭЗ'00-07; 1ЭЗ-4В-04 
Экономики — 13Э'57-08 
Науки, образования и здравоох
ранения -  133-38>01 
Кулмуры, духовности и просве
тительства -  133>в7*б5 
Регионов и связи 
с читателями -  136-09-в7 
Новостей -  133-05-01 
Секретариат — 133>2в-40 
Рекламы — 136-00*25

* Адрес: 700000, Ташкент, ГСП,
ул. Матбуотчилар, 32.
Адрес в Интернете; ЬПр;//НС.и2рак.и2 
Е-та11: а1оУо@играк.иг
Редакция принимает к рассмотрению для 
публикации материалы не более 7 маши
нописных страниц через 2 интервала.

Дежурный редактор т. ОРЛОВА. 
Дежурный в. ДЕМИН.
Старший корректор л. ЛЕБЕДЕВА.

т м

адрес выходит тгп! раз в неделю, кроме воскресены) и понедвль»мка 1 3 5 в. Подписано в 22.05

♦


